Le premier ministre d'Israël et ministre de la Défense, M. Ehud Barak

Né le 12 février 1942 dans le kibboutz de Mishmar Hasharon, M. Ehud Barak obtient en 1968 un baccalauréat ès sciences avec spécialisation en mathématiques et en physique de l'Université hébraïque de Jérusalem et, en 1978, une maîtrise en systèmes d'ingénierie économique de l'Université Stanford.

Entré dans les forces armées israéliennes en 1959, M. Barak gravit les échelons jusqu'au grade de brigadier-général qui lui est conféré en 1979. Militaire le plus décoré d'Israël, il prend sa retraite en 1995 après avoir servi comme chef d'état-major général de 1991 à 1994.

En 1995, M. Barak cumule les fonctions de ministre de l'Intérieur et de ministre des Affaires étrangères. En 1997, il est élu à la présidence du Parti travailliste.

Élu premier ministre d'Israël le 17 mai 1999, M. Barak est également ministre de la Défense.

M. Barak est marié et a trois enfants.